

令和3年12月23日

企画政策部

みんなで選ぶ！
「2021年 君津市10大ニュース」を決定しました！

2021年の君津市の出来事の中から、皆さんの投票で選んだ「君津市10大ニュース」が決定しました！

例年、市が決定していた10大ニュースですが、今年は初の試みとして、市民等による一般の投票で決定する方式に変更しました。市ホームページ及び広報きみつ12月号で投票を呼び掛けたところ、多くの投票をいただき、今年の10大ニュースが決定しました。

決定した10大ニュースは、市ホームページ及び広報きみつ1月号に掲載します。

■2021年 君津市10大ニュース（日付順）

- 1月 市役所ユーチューバーが話題に！
市制施行50周年を迎える大きな節目にインパクトを与え、新しい時代を切り開くきっかけになる企画を実施するため、市職員が自らユーチューバーとなって50周年を盛り上げるPRを行いました。
- 2月 災害に備え、トイレトレーラーを配備
災害時の衛生的なトイレ環境の整備、自治体間の相互応援体制のさらなる強化に向け、クラウドファンディングを活用して、関東で初めてトイレトレーラーを配備しました。
- 4月 小中学校の女子トイレに生理用品を配備
必要とする児童生徒が申告することなく使用できるよう、県内初の取り組みとして市内小中学校20校の小学校4年生以上の女子が使用するトイレに生理用品の配備を行いました。
- 4月 小糸小学校と上総小学校が開校
旧小糸小学校と中小学校の2校が統合した小糸小学校と、坂畑小学校・松丘小学校・久留里小学校の3校が統合した上総小学校が開校しました。
- 5月 新型コロナウイルスワクチン接種開始
医師会・薬剤師会などと協力して、新型コロナウイルス感染症のワクチン接種を開始。感染症の発生を予防して、死亡者や重症者の発生をできる限り減らし、早期収束に貢献できるように取り組みを実施しています。

- 6月 図書館で電子書籍サービスを開始
新型コロナウイルス感染症拡大予防や図書館の開館時間に来館することができない方も利用できる電子図書サービスを開始しました。24時間いつでも読書を楽しむことができます。
- 9月 9月1日に市制施行50周年を迎える
2021年9月1日に市制施行から50周年を迎えました。市の歴史や魅力の発信をするとともに、市への愛着心の醸成のため、さまざまな記念事業を実施しました。
- 9月 綾小路翔さんがきみつ大好きだぜ！応援団長に就任！
「きみつ大好きだぜ！応援団」を募集し、ロックバンド・氣志團のボーカル兼リーダーである綾小路翔さん（君津市立周西中学校出身）が応援団長に就任しました。
- 9月 廣瀬隆喜選手がパラリンピック大会で銅メダルを獲得
東京2020パラリンピック競技大会ボッチャ競技団体戦で君津市出身の廣瀬隆喜選手が銅メダルを獲得しました。市では、廣瀬選手の栄誉を讃え、君津市民栄誉賞特別賞の授与を決定しました。
- 9月 カラー新品種「ブリリアント・ベル」出荷開始
千葉県が約10年かけて開発したカラーの新品種「ブリリアント・ベル」の出荷を開始。これまでの品種よりも花が小型で茎が細く、フラワーアレンジメントなどの新しい需要が期待されています。

※市ホームページにも掲載します（12月24日公開予定）
<https://www.city.kimitsu.lg.jp/soshiki/3/43019.html>



【本件に関する問い合わせ先】

君津市 企画政策部 政策推進課 担当：御幸尾・坂井・東
電話：0439-56-1288 FAX：0439-56-1628
メール：seisaku@city.kimitsu.lg.jp